

Canadian Forces Support Group (Ottawa-Gatineau)
National Defence Headquarters (Carling)
60 Moodie Drive
Ottawa ON, Canada K1A 0K2



Groupe de soutien des Forces canadiennes (Ottawa-Gatineau)
Quartier général de la Défense nationale (Carling)
60, promenade Moodie
Ottawa, ON, Canada K1A 0K2

2024-11-30-1 (Sr Mgr PSP)	2024-11-30-1 (Gest sup. PSP)
30 November 2024	Le 30 novembre 2024
Distribution List	Liste de distribution
PSP MILITARY HOUSING OCCUPANCY CHARGE ADJUSTMENT	AJUSTEMENT DES FRAIS D'OCCUPATION DES LOGEMENTS MILITAIRES PSP
1. PSP Military housing occupancy charges will increase by 2.5% in the coming fiscal year. 2. In addition, a monthly charge of \$25/month will be applied, to offset a portion of the water utility charges that are currently being paid in full by PSP Military Housing. 3. Effective 01 April 2025, the PSP Military Housing charges will be as follows: a. The basic occupancy charge for each PSP Military Housing Unit will increase to \$979.00 per month; \$954/month in occupancy fees plus \$25/month for water charges. b. The opportunity occupant charge will increase to \$1,322.50 per month; \$1,297.50/month in occupancy fees plus \$25/month for water charges. 4. Should you have any questions or require clarifications please do not hesitate to contact Mathieu Blanchard, Property Manager, PSP Military Housing (Blanchard.Mathieu@cfmws.com) or Maria Pierre-Noel, Deputy Manager PSP (Pierre-Noel.Maria@cfmws.com).	1. Les frais d'occupation des logements militaires des PSP augmenteront de 2,5 % au cours de la prochaine année financière. 2. En outre, une redevance mensuelle de 25\$/mois sera appliquée pour compenser une partie des frais pour les services d'eau qui sont actuellement payées en leur totalité par les Logement militaire des PSP. 3. À compter du 1er avril 2025, les frais des Logements militaires des PSP seront les suivants : a. Les frais d'occupation de base pour chaque Logement militaire des PSP augmenteront à 979.00 \$ par mois; 954\$/mois pour les frais d'occupation en plus de 25\$/mois pour les frais d'eau. b. Les frais pour les occupants occasionnels augmenteront à 1,322.50\$ par mois; soit 1,295.50/mois en frais d'occupation en plus de 25\$/mois pour les frais d'eau. 4. Si vous avez des questions ou besoin de précisions, n'hésitez pas à communiquer avec Mathieu Blanchard, Gestionnaire immobilier des Logements militaire des PSP (blanchard.mathieu@cfmws.com) ou Maria Pierre-Noel, Gestionnaire adjointe des PSP (Pierre-Noel.Maria@cfmws.com).

5. In closing, I want to assure everyone that the PSP Military Housing staff and I are committed to continue to improve and maintain affordable housing for our CAF Members and their families.	5. Pour conclure, je tiens à vous assurer que le personnel des Logements militaires des PSP et moi sommes engagés à continuer d'améliorer et de maintenir des logements abordables pour les membres des FAC et leurs familles.
TOOPE, JEFFREY 034 Digitally signed by TOOPE, JEFFREY 034 Date: 2024.12.06 14:05:16 -05'00' J. R. Toope Colonel/colonel Commander CFSG(O-G)/ Le Commandant (GSFC(O-G))	
Distribution List PSP MILITARY HOUSING OCCUPANT SENIOR MANAGER, PSP DEPUTY MANAGER PSP PSP MILITARY HOUSING PROPERTY MANAGER	Liste de distribution OCCUPANTS DES LOGEMENTS MILITAIRES PSP GESTIONNAIRE SUPÉRIEUR, PSP GESTIONNAIRE ADJOINTE DES PSP GESTIONNAIRE IMMOBILIER, LOGEMENTS MILITAIRES, PSP